
 
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras erläutert die rechtlichen Vorgaben und das Verfahren. 
Frau Stadtpräsidentin Schättiger bestätigt, dass es nicht einfach gewesen sei, einen Konsens 
zu finden. 
Wenngleich es wünschenswert sei, bei der Terminierung auch die Aktivitäten anderenorts zu 
berücksichtigen, gebe es nicht allzu viele Optionen. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 


